

《单词百科:repeatable是什么意思?repeatable怎么发音?repeatable的解释和用法》

英语单词repeatable是什么意思?repeatable怎么读?repeatable怎么发音?简答网为您整理了repeatable的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



repeatable怎么读

repeatable的读音:[r pi t bl]

repeatable的意思

1、adj.可重复的，（实验、实验结果等）可复验的；

repeatable的近义词

1、quotable adj.值得引用的；

repeatable的反义词

1、unrepeatable adj.不可重复的;

repeatable的双语例句

1、It must produce a dependable and repeatable translation of your source files into a deliverable package.

它可以独立的、可重复的把你的源代码转换成可以发布的软件包。

2、The unit has no backlash, low repeatable friction and very low hysteresis.

该设备无后冲, 并且低反复摩擦以及低磁滞现象。

3、Deterministic, repeatable performance for both discrete and process applications.

确定性和可重复性可满足离散及连续过程控制。

4、His comments are not repeatable, eg because they were rude, obscene, etc.

他的话别人实在说不出口(如因粗俗、下流等)。

5、Their flow characteristics permit accurate and repeatable flow control.

截止阀的流体特性允许精确和重复的流体控制。

6、Radiodetection's RD 7000 addresses this need with several groundbreaking features that deliver accurate, reliable and repeatable measurements.

RD7000便是针对这种情况下,使用多项专利技术研制生产的,其主要特点是易用、准确、可靠。

7、The programs in MPI environment have stronger repeatable performance, so MPI technology is applied abroad.

这种环境中的并行计算程序有很强的可移植性, 所以得到了广泛的应用。

8、Conclusion: DCG is a secure, noninvasive, repeatable detective method, can provide the physician with precise clinical information.

结论: DCG是一种安全、无创、准确、可重复性强的检测方法,可提高心律失常和心肌缺血的检出率,能为临床医师提供重要信息。

9、His comment is not repeatable, because they are rude, obscene, etc.

他的话别人实在说不出口。

10、In general, every complex industrial process has some repeatable properties.

概括来说, 很多复杂工业过程都具有某种可重复的特性。

11、LPC to processes that are repetitive in natural and are subjected to a partially repeatable disturbance.

对于机床和机械手等一类具有重复性的运动过程,它们的路径信息是可预知的。

12、Let's first consider repeatable read.

我们先考虑可重复读取。

13、Each instruction is simple and repeatable.

每条指令既简单又可重复。

14、Automatic reset, and instantly repeatable.

自动复位, 瞬间重现。

15、Daily quests and repeatable quests should not add to cumulative zone total achievements.

每日任务由于可重复,所以不该被加入这个区域的总体成就系统中。

16、I hope these results are repeatable.

我希望这些结果是可复验的。

17、This is an important issue, but using repeatable read isn't the only way to resolve it.

这是一个非常重要的问题, 但是使用可重复读取并不是解决问题的唯一途径。

18、GS : Do you think the World of Warcraft (above) success is repeatable?

你认为魔兽世界的成功是可以重复的 吗 ?

以上是简答网为您整理的repeatable怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更
多关于rep

eatable的用法、repe

atable的释义、repeatable的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/repeatable>

